

Rendez-vous **Presse**

Un nouveau site romantique « Embrassez-vous » inauguré à Prémery à la veille de la Saint- Valentin

En 2022, la concertation citoyenne Imagine la Nièvre ! avait mis en évidence la fierté et l'attachement des Nivernais pour les beautés naturelles et patrimoniales dont regorge leur département. Pour donner corps – et cœur – à ce sentiment d'appartenance, Fabien Bazin, président du Conseil départemental, a eu l'idée d'inviter les habitants à désigner leurs plus beaux sites romantiques nivernais, qui sont signalés et cartographiés.

La collectivité a donné l'exemple en choisissant, en février 2023, le premier « spot », à la fois touristique et mythique, dans la « Petite Amazonie » des trois voûtes de La Collancelle, haut-lieu du canal du Nivernais.

À la veille de la Saint-Valentin, un nouveau site romantique estampillé #Embrassezvous58 sera inauguré par Fabien Bazin, aux côtés de Martine Gaudin, présidente de Nièvre Attractive, et des conseillers départementaux du canton de La Charité-sur-Loire, Blandine Delaporte et Thierry Guyot,

**jeudi 13 février à 11 h au plan d'eau La Fontaine du Bouillon, à Prémery
(route de Varzy).**